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Chiavari. Un progetto sicuro, che possa collegare Chiavari, Lavagna, Cogorno, Carasco in un
unico circuito. Il Meet Up Cinque Stelle di Chiavari si dice favorevole alla pista ciclabile
sull’Entella ma evidenzia i ritardi nella presentazione del progetto, dopo le dichiarazioni
dell’assessore Sandro Garibaldi dello scorso febbraio, con anche il parere positivo della
Regione. “Ma dopo dieci mesi anche sulla possibilità di creare nuovi collegamenti nessuna
traccia. Solo per un tratto”, ricorda il Meet Up, “riprendendo un vecchio progetto di un’altra
amministrazione la giunta ha approvato l’esecutivo per il prolungamento della ciclabile nel tratto
tra il ponte della Maddalena e le caserme di Caperana, con impegno di spesa per il Comune di
480 mila euro. 

  

E i componenti del Cinque Stelle evidenziano ancora che il cartello posto in zona indica l’inizio
del lavori il 13 maggio e la fine il 13 novembre di quest’anno. “Comprendiamo bene i problemi
economici di questo periodo ma in sei mesi, nessun lavoro”, dicono ancora i rappresentanti
locali del Movimento di Beppe Grillo, che adesso chiedono al sindaco Levaggi, a che punto è lo
stato dell’arte per le ciclabili e come insomma l’amministrazione intende procedere. Domandano
infine, come si inserisce la creazione della pista ciclabile, nell’ambito del prolungamento di viale
Kasman e delle opere a difesa del fiume Entella. Ed intanto recentemente una lettera aperta è
stata indirizzata, sempre al primo cittadino di Palazzo Bianco, anche da un gruppo di residenti,
120 frequentatori del lungo Entella, che vogliono essere informati sulla sistemazione della riva
chiavarese. Un primo appello al sindaco, Roberto Levaggi, era già stato lanciato dagli stessi lo
scorso settembre, unito alla raccolta di firme, via via aumentata, fino ad oggi. All’attenzione dei
frequentatori di questa zona della città, il tratto attualmente ancora recintato di circa 500 metri. I
cittadini riportano poi il fatto nuovo del ponte di Carasco crollato, ma soprattutto questa parte
della popolazione lancia una provocatoria proposta a Levaggi: “Affidi a noi 600 mila euro e sarà
nostra cura spenderli nel modo migliore per rendere ciclabile il lungo Entella chiavarese;
l’avanzo in beneficenza”. 
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